
県立須磨三校連絡協議会のご報告 

 

9月 2日（土）須磨東高校にて、須磨東高校、須磨友が丘高校、北須磨高校に

よる県立須磨三校連絡協議会が開催されました。 

各校より校長先生、教頭先生、本部役員、育友会役員の計 34名が参加しまし

た。 

会議は、和やかな雰囲気で、様々な情報交換ができ充実した場がもたれまし

た。議題としては、PTA行事や PTA総会について、役員決めの方法、研修旅行、

防犯対策など盛りだくさんの内容を話し合いました。また、昨年の情報交換内

容を参考に活動した結果、うまく進めることができ、とても役立ったという実

例も発表され、この会議が有効であることがわかりました。 

そして、今後も PTA（育友会）活動がより良く楽しく活動できるよう、この

三校会を末永く続けることに各校賛同し、会を有意義に終えました。 

 

 


